

Ortsratssitzung 08.09.2016

Aufgrund der Unvollständigkeit des Protokolls der Ortsratssitzung vom 28.04.2016 kann ich der Genehmigung des Protokolls nicht zustimmen.

Grund hierfür ist:

Ein mündlicher Vortrag in der Sitzung, zu meinem Fraktionsaustritt ist nicht berücksichtigt worden.

Das Nachreichen der schriftlichen Form wurde trotz vorheriger Absprache ebenfalls nicht berücksichtigt.

Mehrere E-Mail Anfragen zu den Gründen der nicht aufgeführten und abgesprochenen Vorgehensweise wurden von Herrn Pulkowski ignoriert.

1. Herr Pulkowski: „Gibt es Gründe ihrerseits oder von der Verwaltung/Politik für diese Ignoranz?“
2. Ist es Ihnen nicht möglich, den Bürgern zu antworten?
Oder werden nur Fragen und Anmerkungen protokolliert die vorab von Politik und Verwaltung zensiert werden?
3. Welche Kriterien sind ausschlaggebend für die Beantwortung von Bürgeranfragen?

Es ist nicht das erste Mal, dass Anfragen, Anmerkungen und sogar Angaben zu öffentlichen Auslegungen ignoriert wurden.

Protokollschreiber:

Lediglich Protokolle, die von Frau Bärbel Heidemann erstellt wurden, waren immer korrekt geführt. Leider musste Frau Heidemann diese Tätigkeit einstellen.

Ich bitte um eine zeitnahe Stellungnahme der Verantwortlichen zu den fehlenden Anmerkungen



Wolfgang Meier